

# **Verónica Castro fue hospitalizada para someterse a una cirugía**

Durante la transmisión en vivo de su programa de YouTube 'En Shock', el periodista Jorge Carbajal informó el 28 de junio que la actriz Verónica Castro está hospitalizada. Según Carbajal, Castro fue sometida a una cirugía debido a un quiste ubicado "en alguna parte de su cuerpo, no sé exactamente dónde". El periodista desconocía los detalles del resultado de la cirugía y destacó que no disponía de más información al respecto.

Hasta ahora, la familia de Verónica Castro no ha hecho declaraciones para confirmar o desmentir la información sobre su hospitalización y la cirugía mencionada.

La actriz y presentadora de 71 años ha evitado la atención de los medios y utiliza su cuenta de Instagram para compartir detalles de su vida personal, como las visitas de sus hijos y escenas de sus telenovelas más destacadas. El 26 de junio, Verónica Castro fue entrevistada de forma remota por Jordi González en el programa español 'Lazos de sangre' de RTVE. La entrevista conmemoró los 50 años del estreno de 'Volveré a nacer', película en la que protagonizó junto a Raphael en 1973.